

El Canto de los Delfines



Número 3, 2017

El día en que la música murió

Maricela Jiménez

Cada vez que paso caminando al lado del muro
y veo que estás sonriendo como nada
siento dolor, ni me calienta el sol
tenías tan solo 17 años cuando se estrelló la avioneta

Murieron tres personas importantes
Apenas empezabas tu carrera
pero todo se derrumbó con la avioneta.

Esa avioneta pintada en el muro, la quiero desaparecer
al igual que murieron ustedes ese día
3 de febrero, 1959, cuando la música murió
al lado de Ritchie, The Big Bopper y Buddy Holly.

Tres nuevas estrellas brillan en el cielo desde ese día
y cada vez que veo el muro me impresiona.



Alguien sí se acuerda de ustedes
no fueron olvidados y nunca lo serán.

Porque ese muro siempre estará allí
y todos van a ver a estos tres hombres
que cambiaron la vida de otros
Los hombres que cambiaron el rock n roll.

Sobre La Autora

Maricela nació y creció en California pero también vivió en Tijuana, México. Ella tiene pensamientos profundos y un estilo de la década de los 50s, una época en la que no nació. En otras palabras, ella tiene un alma vieja en un cuerpo joven. Mari cursa su primer año de contabilidad y es la primera de su familia en asistir a la universidad.

